
 

 

 

 

 

 

令和 4年第 2回 

西条市教育委員会 2月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和４年第２回西条市教育委員会２月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 1月 25日(火)   午後 5時 00分 

閉会      同  日    午後 5時 36分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長       伊藤隆志 

         教育長職務代理者  河本千恵子 

         委 員       鳳 慶洲 

委 員       福田亜弓 

委 員       一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

         管理部長      三好昭彦 

指導部長      松井直樹 

指導部副部長    合田公昭 

         教育総務課長    戸田章裕 

         教育総務課主幹   村上彰彦 

学校教育課長    松本卓也 

学校教育課主幹   黒河幸彦 

社会教育課長    前谷浩教 

西条図書館長    寺川友朗 

人権擁護課長    安倍和紀 

教育総務課副課長  佐竹 浩 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         3番委員   福田亜弓 

4番委員   一色一成 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 4年第 2回教育委員会 2月定例会を開催す

る。 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に福田委員と一色委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、管理部長に報告を求める。 

 



 

 

管理部長 ・教育長の事業、実施 15件、予定 11件、修学旅行、親子ふれ

あい交流体験事業の実施・予定状況 7件、新型コロナウイルス

感染症対策に伴う中止・延期事業・会議等 22件について報告

する。 

・2月予定の市・教育委員会主催行事、教育委員会共催・後援

関係について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 
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教育長 

 

教育長 

 

 

・1月 23日に開催された令和 3年度第 17回西条市 PTA大会は

動画配信されるということだが、教育委員も見ることができる

か。 

 

・動画配信に関しては、動画が閲覧できる QRコード付きのチ

ラシを作成して小中学校に配布する予定である。教育委員さん

にもチラシをお渡しする。 

 

・県下の中学校で学力診断調査がタブレット端末を使って実施

された。テストの在り方も変わってきたと感じるが、現場の先

生や生徒の反応はどうだったか。混乱等は無かったか。 

また、採点等において教員の負担軽減となると思うが、今後は、

このシステムを使用して定期テストなども実施できるように

なるのか。 

 

・現場からは大きな混乱は聞いていないので大丈夫であったと

思う。本方式は来年度からの導入であり、問題の作成や利用も

できると聞いている。中学校などは自作テストであるが、これ

らについても、来年度からは自動採点が活用できる見込みであ

る。本方式は教員の負担軽減を目的としており、採点等におい

て教員の負担軽減になると思われる。 

 

・この件に関して、実施対象であった中学 2年生の保護者から、

これまでの紙媒体からタブレット端末上でのテストになり、生

徒に疲労感があったと聞いた。徐々に慣れていくとは思うが、

今後は変化に対する子どもたちへの配慮も必要かと感じた。 

 

・今後学校から情報を入手していただきたい。 

 

・ほかに意見等がないか問う。 

 

（意見なし） 
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教育長 

 

 

 

 

・続いて日程第 4 議案に入るが本日は議案がないため日程第

5 その他に入る。事務局から説明を求める。 

 

（1） 教育委員の先進地視察研修の延期について 

（2） 教育委員会のペーパーレス化について 

※教育総務課長説明 

 

・ただ今の説明について意見等はないか問う。 

 

・説明の中でノート PCを利用の場合は市の Wi-Fiが使えない

との説明であったが、所有するノート PCを持参して市役所内

で使用する場合ということか。 

 

・その通り。市役所内でご自身の PCを使う場合は、市の Wi-Fi

には接続できない。 

 

・ほかに報告等がないか問う。 

 

（3） 令和 4年度西条市の教育基本方針について 

※各課より説明 

 

・ただ今の説明について意見等はないか問う。 

 

・資料 5ページの 1行目について、括弧が重なっている表記が

少し気になるのでわかり易くできないか。 

 

・その他意見等がないか問う。 

 

（意見なし） 

教育長 ・令和 4年第 2回教育委員会 2月定例会を閉会する。 

  

 

 

了 

 

 

 

 

 



 

 

 

会議録署名委員 

 

3番委員 

 

 

 

 

4番委員 


